



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lois de financement de la sécurité sociale

Question écrite n° 89780

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur les analyses de la Cour des comptes sur notre système de soins. Dans son rapport 2015 sur l'application des lois de financement de la sécurité sociale, la Cour des comptes regrette en effet que notre système de soins soit insuffisamment efficient face au vieillissement de la population et à l'extension des maladies chroniques. Il vient lui demander si le Gouvernement entend mettre en œuvre pour mieux prendre en compte ces évolutions de notre société.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89780

Rubrique : Finances publiques

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 octobre 2015](#), page 7507

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)